
28ème Salon du Livre les 14 et 15 octobre 2017

Thème : Prendre le large

Bonjour, 

Vous devez vous demander pourquoi j'ai accepté cette invitation
à la montagne alors que je me suis intéressé à la mer pendant 42
ans avec toute l'équipe Thalassa.

Tout simplement parce que beaucoup de navigateurs se sont
rapprochés de la montagne en hiver pour mieux préparer leurs
futurs compétitions.

Je peux l'avouer depuis mon enfance j'ai pratiqué le ski dans ma
classe au Maroc à 1800 m d'altitude pour soigner mes poumons
et plus tard je suis devenu caméraman. Je me suis tout de suite
intéressé à la montagne française car à cette époque lointaine
j'ai participé au premier film de Sylvain Saudan et bien d'autres
encore sans oublier de saluer Pierre Ostian qui a inventé le
magazine de la Montagne sur France 3.

Aujourd'hui la montagne et la Mer se rapprochent pour analyser au plus près toutes les évolutions 
de notre planète pour tenter de prévoir l'avenir des nouvelles générations. 

Et pourquoi pas en discuter tous ensemble ?

Georges Pernoud


